

Los tripulantes de la Mars500 visitarán España el próximo 7 de diciembre

Dos de los miembros de la misión simulada a Marte de la Agencia Espacial Europea contarán su experiencia en Madrid

EP / MADRID

Día 28/11/2011 - 18.41h



REUTERS

Dos de los miembros de la tripulación de la misión simulada a Marte de la Agencia Espacial Europea (ESA, por sus siglas en inglés) Mars500, el francés Romain Charles y el italo-colombiano Diego Urbina, visitarán Madrid para contar su experiencia y mantener un encuentro con los medios de comunicación el próximo 7 de diciembre.

Según explica la ESA, tras el "aterrizaje" del pasado 4 de noviembre la tripulación permaneció recluida en Moscú, para ser sometida a las pruebas médicas y evaluaciones psicológicas previstas en el estudio. De hecho, los científicos han recopilado información que podría ser de "gran utilidad" para futuros astronautas, así como para profesionales de otros sectores que deban permanecer aislados durante periodos prolongados, detalla la agencia europea del espacio.

Así, el 5 de diciembre, el jefe de la misión Mars500, Patrick Sundblad, presentará el proyecto en París y, posteriormente, los dos tripulantes europeos contarán cómo han vivido los 520 días de aislamiento. Este encuentro con los medios en París será retransmitido en directo en la web de la ESA, tanto en inglés como en francés. El 6 de diciembre tendrá lugar el encuentro con los medios en Roma y después Charles y Urbina

participarán en un encuentro en Twitter. En España, el 7 de diciembre Diego Urbina hablará con medios de comunicación españoles y con un grupo de estudiantes universitarios.
